



特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしに役立つ

お知らせ

1/8~16 県内各地で  
消防出初式を開催

新春恒例の消防出初式が県内11カ所で開催されました。新型コロナウイルス感染症対策のため、分列行進・放水演習の省略など、例年より規模を縮小して実施しました。

式典では、長年消防活動に従事し、地域の安全に貢献した消防職員・消防団員が表彰され、防災への決意を新たにしました。



1/14 「事件等発生時における死亡者家族等の支援に関する協定の締結について」

死傷者多数の事件事故や大規模な災害が発生した場合の死亡者家族等の支援に関し、県警察と一般社団法人日本DMORTが協定を締結しました。両者が相互に連携し、死亡者家族等の心情に配慮したきめ細かな支援を行い、その精神的被害の軽減に努めていきます。



1/22・23 大立山まつり2022  
奈良ちとせ祝ぐ寿ぐまつりを開催

「大立山まつり2022奈良ちとせ祝ぐ寿ぐまつり」をオンラインにて開催しました。シンポジウムやトークショー、伝統行儀などをライブ配信し、たくさんの人の視聴がありました。また、大立山まつりHPでは、バーチャルぬり絵などの体験コンテンツを公開しました。今後も、「大立山まつり」が奈良の冬を代表するおまつりとして、多くの人に楽しんでもらえるよう取り組んでいきます。

